



Palacio negocia con Cuauhtémoc Blanco para rescatar la capital

TELÉFONO ROJO

JOSÉ UREÑA



joseurena2001@yahoo.com.mx

Ha habido encuentros y desencuentros.

Originalmente el Gobierno ofreció a **Cuauhtémoc Blanco** la alcaldía Cuauhtémoc para potenciar las posibilidades del partido de Estado en la Ciudad de México.

A él le pareció poca oferta.

Pidió la candidatura a la Jefatura de Gobierno.

Se la negaron.

Ante tal situación, quiso negociar.

Su siguiente petición fue conseguir el respaldo morenista para su hermano **Ulises Bravo Molina** para sucesor suyo como candidato

a gobernador de Morelos.

Herencia tipo **Moreira** en Coahuila: el gobernador constitucional **Humberto Moreira** entregó el cargo, con breve interinato de **Jorge Juan Torres**, a su hermano **Rubén Moreira**.

Lo fustigó **López Obrador**.

Hubo molestia en Palacio Nacional y por ello, con **Mario Delgado** de mensajero, le negaron esa posibilidad con una realidad evidente:

-Las candidaturas de los estados y de las capitales son del Presidente. Sólo él decide y tu hermano no pasa.

-¿Entonces?

-Si acaso, y eso porque arrastra votos con tu nombre, una diputación. Las federales también las decide el Presidente. Si acaso podemos considerarlo para una diputación local.

En esto están.

EL CUAU QUIERE FUERO

Pero el fenómeno **Xóchitl Gálvez** ha contaminado el ambiente político.

Si ella se mete a la Ciudad de México, no como candidata sino en apoyo de quien postule el Frente Amplio por México (FAM), la macrópolis estaría perdida en 2024.

Aquí está el problema.

De Palacio Nacional han mandado sondear el ánimo del gobernador morelense para saber cómo es posible acomodarlo en la ecuación capitalina tras el primer rechazo.

Y sí, ha vuelto a resurgir la alcaldía Cuauhtémoc como alternativa.

Pero a él le parece poco para su personalidad:

-¿Pasar de gobernador a alcalde? No...

-¿Entonces qué?

No anda perdido:

Tiene varias investigaciones abiertas en el Congreso del Estado y en la Fiscalía del Estado de Morelos y al menos seis órdenes de aprehensión por delitos administrativos.

Quiere fuero.

De momento está a salvo por el encarcelamiento del fiscal **Uriel Carmona Gándara** -por orden presidencial, claro- y porque no se ha procedido a su desafuero en el Poder Legislativo estatal.

En consecuencia, él necesita protección.

-¿Dónde?

-En el Senado de la República -ha pedido.

Hay la tentación de darle esa candidatura legislativa por la Ciudad de México, donde ayudaría al Gobierno y su partido, o por Morelos.

Ahí van las negociaciones.

ADÁN Y SU ESTRUCTURA

Mientras **Marcelo Ebrard** se juega su resto contra **Claudia Sheinbaum**, otra **corcholata** aprovecha y se arma en pos de la encuesta prometida desde Palacio Nacional.

Es **Adán Augusto López**.

Lo hemos dicho aquí: en la pelea de las dos **corcholatas** punteras puede haber un ganador inesperado y es el **brother** de infancia del Presidente de la república.

Estos días culmina su segundo recorrido por el país sin recursos públicos -porque los de Morena provienen del erario directa o indirectamente- y arma una estructura territorial para el triunfo.

Tiene una de las más sólidas en las 32 entidades de la República y en los 300 distritos electorales del país, lo cuales reconocido inclusive por el exlíder senatorial **Ricardo Monreal**.

-Caballo que alcanza gana -dice **Adán Augusto López**, muy confiado en su trabajo de superficie, de pueblo.

Ayer cerró en su tierra, Tabasco, con actos multitudinarios y se declaró listo para la etapa final de esta precampaña.